
调查对象：海南医学院第二附属医院肾移植李护士

调查时间：2020年 4月 11日（+86-89866809311）

内容提要

1. 我们医院以前是定点医院。

2. 我们周主任是不坐门诊的，蒋主任是星期一，王院长是星期三。

3. 蒋宏涛蒋主任主刀，他是引进的人才，院长不一定主刀哦！

4. 问：肾移植得准备多少钱？答：得医生那边到时候会跟你说。

5. 每个人术后恢复的情况是不一样的，可能花的费用也会不一样。

6. 肺炎检查，门诊的费用是自费的。CT可能几百块钱左右。

7. 疫情期间病人移植相对会少一点，但是也在做。一有供体的话都会在做。

8. 去年我们差不多就做了有一百多，两百啊。

9. 问：有法轮功供体吗？答：我不知道，这个方面供体方面，我们护士都不在

管的，对这个供体我们基本信息也都是不知道的，所以你想了解供体什么的

话都是在医生那边。

录音内容

李护士：你好，移植科。

调查员：你好，（护士：你好）你好，您是海南医学院第二附属医院的那个移

植科对吧？肾移植是吗？

李护士：对，对，对，对。

调查员：那个我想问一下，你们医院现在正常可以去看门诊，然后就是想做那

个移植，可以安排是吗？

李护士：嗯，门诊都正常开通啊。你是术后的吗？已经做过手术后了吗？

调查员：还没呀，我们是想到你们医院做手术。

李护士：哦哦。

调查员：就是但是我不知道你们是不是定点医院？你们要是有患者的话……

李护士：对，因为全海南的话，就我们医院有资质做移植。



调查员：哦，那我问一下，如果我要去的话，是怎么个流程啊?

李护士：嗯，你先去门诊，就是星期一到星期四早上都有医生坐门诊，去门诊

上面就挂移植科的门诊啰，然后你就把你的情况跟那边的就是坐门诊

的医生讲，你讲了配型，他会安排你住院，然后就配型，就准备做手

术。

调查员： 啊，是这样，那周一到周四我来，就是咱们主任哪天他出门诊呢？然

后……

李护士：我们周主任是不坐门诊的，蒋主任的话是星期一，王院长的话是星期

三。

调查员：你说那个王院长，叫什么？王什么？

李护士：王毅，三横王，毅力的毅。

调查员：啊，王毅，他是院长，他是周三。就是主刀，是他主刀是吧？

李护士： 对。

调查员：你说，还说一个…… 

李护士： 不不，不一定，不一定，不一定，蒋主任是星期一，主刀，院长不一

定主刀哦，

调查员：哦，你说王毅院长不一定主刀，那蒋主任他是周一？

李护士：对，蒋主任，一般主刀，他星期一，（调查员：哦）但是具体的话得

等你到时候要手术的时候才能确定谁是主刀哦。

调查员：那你说那个蒋主任他叫蒋什么啊，什么名字啊？

李护士：蒋宏涛。

调查员：蒋宏涛，宏伟的宏，涛是波涛的涛。



李护士：对，对，对，对……

调查员：那我想问一下，咱们一般的我要是准备多少钱啊？整个流程下来要多

少钱呀？

李护士：（笑）钱的话，这个我也不太清楚，得医生那边到时候会跟你说。好吧

我也不太清楚。

调查员：你听患者介绍过大概要准备多少钱？因为它这不是一笔小数目。

李护士：我没有具体去了解过这个情况，因为每个人手术可能术后恢复的情况

是不一样的，可能花的费用也会不一样吧？

调查员：嗯，那我要基本上得准备多少钱？

李护士：到时候你具体问一下蒋主任。

调查员：那个我说武汉肺炎定点医院，你们医院也会有那样的患者吗？

李护士：肺炎吗？（调查员：嗯）现在，目前没有了呀！

调查员：以前有？

李护士：我们医院以前是定点，对，但是现在已经没有在院的病人了。

调查员：哦，没有了哈？

李护士：对，对，对，对。

调查员：那我们要去的话，还需要做那种核酸检查呀，还是什么要隔离什么？

李护士：你，你来这里多久了？

调查员：我一直在咱们海南，就没离开。

李护士：哦，那就，就在门诊常规抽个血，做个 CT 就行了好像是，就不用做

什么核酸那些。



调查员：这个要多少钱呢？是我们自己花吗？

李护士：对，对，这个门诊的费用是自费的。

调查员：哦，多少钱呢这个？

李护士：CT可能几百块钱左右吧？

调查员：验个血什么的？

李护士：血常规没有多少钱，血常规的话可能就几十块钱。

调查员：哦，一共就几百块，这个我们自己出哈？

李护士：嗯，对，对对对。 

调查员：哦，那个咱们就是这个手术，就是肾移植一直在做是吧？没有因为那

个肺炎停了，那你现在有患者吗？就是肺炎期间有吗？

李护士：有啊，我们有，肺炎期间做的就比较相对少一点。

调查员：对呀，我说就是你们这个期间一直有哈，有人在做手术是吧？不是停

了，没停是吧？

李护士：嗯，相对的话就会少一点，但是也在做。一直有供体的话都会在做。

调查员：都会在做哈，你们一年能做多少哇？技术行吗？我觉得好像听你说的

好像不是很多是不是？没做过很多例？

李护士：去年我们做挺多的，肾的话都有……你具体的话问一下医生吧，我把

医生办公室电话给你好吗？（调查员：行啊）因为这个数据的话都是

在医生那边统计的。把后面 11改成 22，好吧？

调查员：11改成多少？

李护士：改成 22，22。

调查员：医生办公室是吗？



李护士：嗯嗯。

调查员：啊，你说一年你们一年能做上一百多台，二百多台，有那么多吗？

李护士：有啊。

调查员：啊！有啊？

李护士：去年我们就差不多做了一百多，两百啊。

调查员：啊去年，那还好，我听你的意思好像是没做过多少，因为我觉得做得

少经验少嘛，碰到特殊情况可能怕处理不了。

李护士：我们一直都在做的，到时候那你，那你想了解突发情况那些，那你就

问一下医生比较清楚吧，好吧，他可能会……

调查员：那你说蒋医生他做了很多年了吗？就是这个蒋医生，蒋主任？

李护士：他的话，算是引进的人才，然后可能对这方面也是比较有经验的。

调查员：哦，那我原来我听我们家邻居给我推荐了一个叫张国庆的那个主任，

他还在吗？

李护士：张国庆已经退休啦。

调查员：哦，他退休了。因为那个就我们家邻居说，他当时找张国庆就是当时做

肾移植供体找的是那个炼法轮功的，现在还能找到那样的供体了吗？还

能吗？还有吗？

李护士：哦，我现在在上班，有病人要处理，哎，你说。

调查员：对，我刚才说就是因为张国庆，就是我们家邻居当时找的是那个张国

庆给做的，然后他说当时因为他找了个关系嘛，花了点钱，然后找的

就那种炼法轮功学员的那个肾，到现在他身体排异啊什么各方面都很

好，就是我们现在如果也想找那样的供体可以吗？

李护士：我不知道，这个方面供体方面，我们护士都不在管的，所以这个供体



我们基本信息也都是不知道的，所以你想了解供体什么的话都是在医

生那边，我们也不知道这方面的信息。

调查员：你有那个专门联系那个供体的医生的电话吗？我可以找找他，就是看

看能不能帮我找……

李护士：你打电话给医生办公室吧，我没有医生的电话，只有那个办公的电话。

调查员：啊，护士怎么称呼您啊？您贵姓啊？

李护士：我姓李，我姓李。

调查员：好，谢谢你哈，李护士。

李护士：对，我现在在忙呢，好吧？有什么事再联系医生啊。

调查员：好嘞，谢谢您哈，谢谢，谢谢！

李护士：嗯嗯嗯，不用，嗯嗯嗯，不用。


